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MOTTO 

 

Berangkat dengan penuh keyakinan 

Berjalan dengan penuh keikhlasan 

Istiqomah dalam menghadapi cobaan 

“ Yakin, Ikhlas, Istiqomah “ 
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ABSTRAK 

 

Subaekah, 2019. Efektivitas Penerapan Metode Tanya Jawab dalam Pembelajaran 

Bahasa Arab di Kelas XI Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama’ Babat 

Randupitu Gempol. Skripsi Jurusan Program Studi Pendidikan Bahasa 

Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta pasuruan. 

Dosen Pembimbing: Mochamad Hasyim, S.PdI., M.Pd I 

 

Kata kunci: Evektivitas, Tanya Jawab, Pembelajaran. 

 

Keberhasilan suatu pendidikan salah satunya ditentukan oleh bagaimana 

proses belajar mengajar itu berlangsung. Seorang guru dituntut untuk menguasai 

bahan pelajaran yang akan disampaikan dan yang paling penting lagi dituntut 

untuk dapat menerapkan metode mengajar dengan tepat dan cepat agar tujuan 

yang telah di tetapkan dapat tercapai. Dalam penelitian ini peneliti mencoba 

mengkaji penerapan metode tanya jawab dalam proses pembelajaran.  

Penelitian ini dilaksanakan untuk mencari jawaban tentang: 1) Mengetahui 

penerapan metode tanya jawab dalam pembelajaran Bahasa Arab di kelas XI 

Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama’ Babat Randupitu Gempol Tahun Pelajaran 

2018/2019 2) Mengetahui efektifitas penerapan metode tanya jawab dalam 

pembelajaran bahasa Arab di kelas XI Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama’ Babat 

Randupitu Gempol Tahun Pelajaran 2018/2019 

Metode penelitian yang penulis gunakan dalam melaksanakan penelitian 

ini adalah metode penelitian kualitatif dengan jenis PTK. Metode pengumpulan 

data yang penulis gunakan adalah metode observasi, dokumentasi, interview dan 

tes prestasi. Kemudian teknik analisa data yang penulis gunakan adalah teknik 

analisa data hasil observasi, dokumentasi, interview dan tes prestasi siswa. 

Dari penelitian yang telah dilakukan diperoleh hasil antara lain: 1) Guru 

memberikan pelajaran kepada siswa, kemudian murid diberikan waktu untuk 

menghafal selama beberapa menit. Setelah itu, guru akan memberikan pertanyaan 

dengan cara menunjuk siswa satu persatu, acak dan cepat. Kemudian siswa 

diberikan tes akhir dengan tes tulis.  2) Persentase tes formatif dari siklus I ke 

siklus II mengalami kenaikan sebesar 11 poin yaitu dari 66 menjadi 77. Jumlah 

siswa yang tuntas pada siklus I sebanyak 9 siswa, sedangkan pada siklus II 

sebanyak 22 siswa. Hal ini menunjakkan bahwa sangat efektif menggunakan 

metode tanya jawab dengan jenis PTK dalam pembelajaran bahasa Arab.  
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 ملخص
 

المدرسة  تعلم اللغة العربية فصل حادي عشر فيالسؤال والجواب  ةقيفاعلية تطبيق طر . 2019سبايكاه، 
بحث علمي قسم تعليم اللغة العربية، كلية دين الإسلام  بابات راندوفيتو جمفول. نهضة العلماءالثانوية 

 جامعة يودارتا باسوروان.
 المشريف: محمد ىاشم الماجستير.

 
 تعلم، السؤال والجواب، فاعليةت الأساسيات: الكلماج

 

يتم تحديد نجاح التعليم من خلال كيفية إجراء عملية التعليم والتعلم. يطلب من المعلم إتقان 
الموضوع المراد تسليمو والأىم من ذلك أنو يجب أن يكون قادرا على تطبيق طريقة التدريس بشكل صحيح 

ددة. في ىذه البحث، حاول الباحثة فحص تطبيق طريقة السؤال وبسرعة حتى يمكن تحقيق الأىداف المح
 والجواب في عملية التعلم.

( معرفة تطبيق طريقة السؤال والجواب في تعلم 1أجري ىذا البحث للعثور على إجابات حول: 
 2018/2019 جمفولنهضة العلماء بابات رندوبيتو  المدرسة الثانويةاللغة العربية في الفصل الحادي عشر 

في الفصل  ( معرفة مدى فعالية تطبيق طريقة السؤال والجواب في تعلم اللغة العربية2 ،السنة الدراسية
السنة  2018/2019 جمفولبابات رندوبيتو نهضة العلماء مدرسة  المدرسة الثانوية الحادي عشر

 .الدراسية
بحث الفصل نوع طريقة البحث التي أستخدمها في إجراء ىذا البحث ىي طريقة بحث نوعية مع 

. طريقة جمع البيانات التي أستخدمها ىي طريقة الملاحظة والتوثيق والمقابلات واختبارات الإنجاز. الدراسي
ثم تقنيات تحليل البيانات التي أستخدمها ىي تقنيات تحليل البيانات من الملاحظة والتوثيق والمقابلات 

 واختبارات تحصيل الطلاب.
( يقدم المعلم دروسًا للطلاب ، ثم يكون لدى 1القيام بها ما يلي:  من نتائج البحوث التي تم

الطلاب وقت للحفظ لعدة دقائق. بعد ذلك ، سيقوم المعلم بإعطاء الطلاب نقطة واحدة تلو الأخرى ، 
( تم زيادة عدد 2أسئلة عشوائية وسريعة. ثم يتم إعطاء الطلاب الاختبار النهائي مع اختبار كتابي. 

طالبًا. ىذا يدل  22. كان ىناك 77إلى  66نقطة ، من  11ن أكملوا الدورة الأولى بنسبة الطلاب الذي
 على أنو من الفعال استخدام طريقة الأسئلة والأجوبة مع نوع بحث الفصل الدراسي في تعلم اللغة العربية.
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ABSTRACT 
 

Subaekah, 2019. Effectiveness of Application of Question and Answer Methods 

in Learning Arabic in Class XI Nahdlatul Ulama Madrasah Aliyah 'Babat 

Randupitu Gempol'. Thesis Department of Arabic Language Education 

Study Program, Faculty of Islamic Studies, Yudharta University of 

Pasuruan. 

Supervisor: Mochamad Hasyim, S.PdI., M.Pd I 

 

Keywords: effectiveness, question and answer, learning 

 

The success of an education is determined by how the teaching and 

learning process takes place. A teacher is required to master the subject matter to 

be delivered and most importantly it is required to be able to apply the teaching 

method correctly and quickly so that the goals set can be achieved. In this study 

the researchers tried to examine the application of the question and answer 

method in the learning process. 

This research was conducted to find answers about: 1) Knowing the 

application of the question and answer method in learning Arabic in class XI 

Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama 'Babat Randupitu Gempol the academic year 

2018/2019, 2) Knowing the effectiveness of applying question and answer 

methods in learning Arabic in class XI Nahdlatul Ulama 'Madrasah Aliyah Babat 

Randupitu Gempol the academic year 2018/2019. 

The research method that I use in carrying out this research is a qualitative 

research method with the type of Classroom Action Research. The data collection 

method that I use is the method of observation, documentation, interviews and 

achievement tests. Then the data analysis techniques that I use are data analysis 

techniques from observation, documentation, interviews and student achievement 

tests. 

From the research that has been done obtained results include: 1) The 

teacher provides lessons to students, then students are given time to memorize for 

several minutes. After that, the teacher will give questions by pointing students 

one by one, random and fast. Then students are given the final test with a written 

test. 2) The percentage of formative tests from cycle I to cycle II has increased by 

11 points, from 66 to 77. The number of students who completed in the first cycle 

were 9 students, while in the second cycle there were 22 students. This shows that 

it is very effective to use the question and answer method with the type of 

Classroom Action Research in learning Arabic. 
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